



## Championnat de France UNSS Excellence 2018 St Brieuc : mardi 5 et mercredi 6 juin

publié le 06/06/2018 - mis à jour le 08/06/2018

Demat ( Bonjour en Breton)

Eh bien oui ! à peine arrivés en Bretagne nous faisons des progrès fulgurants en langue autochtone (mais qu'on se rassure Loup travaille en parallèle son anglais...)

Un petit rappel : la fière équipe de Guiton s'est qualifiée pour les championnats de France à Bordeaux lors de la finale interacademique en battant Biarritz. Ainsi nous a-t-il été permis de prendre la route pour St Brieuc mardi 5 juin 2018 où les nouveaux championnats de France ont lieu. 4ème participation en 5 ans ! Honorable bilan, non ?

Le voyage fut agréable car assez court (4h15 environ comme prévu), le trafic routier peu encombré contrairement au ciel qui nous a rappelé progressivement que nous arrivions en Bretagne ( dont la réputation n'a pas failli). Après l'enregistrement des équipes, nos champions et championnes, consciencieux à souhait, ont souhaité s'entraîner sur les lieux de l'affrontement à venir. Leur souhait fut exaucé comme celui d'un repas réconfortant dans un collège non loin du club de tennis.

Sustantés, nous primes la route pour Binic (non loin de Pordic) sans hic (au fait des caractéristiques culturelles locales vous pourrez à leur retour les interroger sur les raisons de cette inflation terminologique de "ic" dans la région jusqu'au nom du camping le Panoramic !). Découverte des mobiles home, très propres, répartition des chambrées. Et animation bretonnaisante : avec danses traditionnelles en costume accompagnées d'une troupe et d'un Bagad, celui de St Ké ainsi que de crêpes... Rien tel pour supporter la baisse de température et le brouillard...

Je sens déjà votre impatience après tous ces détails. Il est vrai qu'on ne vous a encore rien dit sur la compétition. Bon faisons simple : Nous sommes tête de série n°2. L'équipe qui nous surpasse en "poids" relatif est celle de Paris qui aligne rien moins qu'une -4/6 (3ème française) et deux 2/6 filles, en garçons un 3/6 et un 5/6... Enorme équipe il faut bien l'avouer !

En raison de la défection d'une équipe, il n'y en a que 11 (au lieu de 12) : les organisateurs ont alors décidé de faire 3 poules (2 poules de 4 et une poule de 3). Nous sommes tête de série de la 2ème poule de 4 et rencontrons Cannes, Thiais et Corbie. Suite à notre briefing traditionnel, nous décidons pour le 1er match contre Corbie de faire jouer Kyllian et Emy en double et Loup et Lisa en simple. Et pour le 2ème match qui aura lieu jeudi après-midi dans la foulée contre Thiais, nous alignerons Emy et Loup en double , Nil et Lisa en simple (c'est-à-dire notre configuration "standard")

Mercredi 6 juin

Réveil à 7h45 pour un petit déjeuner à 8h. Nous avons la matinée de libre les matchs ne commençant qu'à 13h. Nous décidons de descendre jusqu'à la plage de Binic et de décrocher les organismes par un petit foot sur la plage ( on a hésité pour une pêche à pieds avec ramassage de coquillages et de crustacés - à profusion ! y compris des homards...- mais nous avons oublié les bottes). Puis repas au restaurant universitaire et enfin arrivée au Club. Tout commence par le double. Emy et Kyllian ne font qu'une bouchée de leurs adversaires. Score 5/0 5/0. Lisa ne laisse aucune chance à son adversaire 5/0 5/2. Loup également 5/2 5/0.

Le deuxième match pourrait bien être un peu plus difficile. Au regard des observations effectuées sur nos futurs adversaires (Thiais) nous maintenons nos choix stratégiques.

Le double commence au mieux. Emy et Loup survolent le début de match 5/1 contre un 15/1 et une 15/5. le deuxième set s'engage sous les mêmes auspices lorsqu'un "petit décrochage" laisse les adversaires prendre 2 jeux, les seuls qu'ils gagneront. Les deux simples s'annoncent beaucoup plus problématiques. Nil joue un 15 qui a fait forte impression dans la patie précédente. Et Lisa joue une 4/6 très solide. Les deux simples se jouent en même temps. Et le début ne prête pas à sourire : le 15 domine Nil en jouant un tennis spectaculaire et presque

"champagne" ! 4/3 contre lui. Lisa perd le 1er set 5/3 en rentrant un peu difficilement dans la partie. Nil parvient toutefois à serrer le jeu au bon moment en revenant à 4 partout et en gagnant le Tie break 7/4. Lisa quant à elle reprend les choses en main : elle mène 3/0 mais faiblit et se fait remonter. Elle finit par remporter le 2ème set 5/4 au tie break (7/4). Ouf ! Mais rien n'est gagné. Les deux matchs se jouent aux couteaux. Chaque balle donne l'occasion au public d'encourager son équipe. La tension est palpable. Tout peut basculer à tout moment. Nil parvient le premier à conclure malgré tous les jeux accrochés 6/1. C'est alors que tous les regards se tournent vers Lisa et le super tie break. Elle mène 3/0 puis 6/3. On se dit... mais finalement après quelques balles mal négociées elle échoue à 10/7. Mais quel beau match dont elle n'a pas à rougir : elle est bien 4/6 !!!

Reste à affronter Cannes qui a battu Thiais 2 à 1... on vous réserve la suite pour demain en vous et en nous souhaitant une bonne nuit réparatrice. Bien sûr les habitués savent qu'on ne dira rien de notre réunion stratégique de ce soir... Faites de beaux rêves !

